



Spenden im Blick

Die Solidaritätsaktion für **die ukrainischen Mitbürger** von Lauf am Spitzbuckel in der Glashütte war Dank vieler helfender Hände, spontaner Spenden von Zutaten und durch die vielen großzügigen Besucher eine gelungene Veranstaltung. Das teilt die Gemeinde Lauf mit. Durch diese Veranstaltung konnte ein Betrag von **4.337 Euro** an **Bürgermeister Oliver Rastetter** übergeben werden. Dieser bedankte sich mit der Integrationsbeauftragten der Gemeinde Lauf, Petra Sättele, bei den Initiatoren Familie Bäuerle sowie Familie Graf.red



Der baden-Württembergische Landesverband für Prävention und Rehabilitation (bwlv) in Renchen sowie seine Mitarbeiter spenden **6.000 Euro** für **befreundete Organisationen in der Ukraine und Polen**, damit diese Mütter und Kinder bei der Flucht aus dem Kriegsgebiet unterstützen können. Der bwlv ist seit vielen Jahren Mitglied im „Euro TC – European Treatment Centers for Drug Addiction“. Der Euro TC ist ein europaweiter Zusammenschluss von Organisationen, der sich mit Fragen rund um die Behandlung drogenabhängiger Menschen beschäftigt. Nach Kriegsausbruch in der Ukraine wollen die angeschlossenen Einrichtungen schnell und unbürokratisch helfen.red



Die **Volksbank (Gestalterbank)** spendet jeweils **10.000 Euro** an die **Ukrainehilfe** an das Deutsche Rote Kreuz in der Ortenau und in Villingen-Schwenningen. „Wie es sich anfühlt, wenn in der Heimat Bomben fliegen, man die Nächte in Luftschutzkellern oder U-Bahnstationen verbringt, was in einem vorgeht, wenn man auf der Flucht ist, mit nicht mehr, als was man am Leib hat oder tragen kann – das ist etwas, was wir uns nicht vorstellen können“, so Co-Vorstandsvorsitzender Markus Dauber in einer Mitteilung des Geldinstituts. red



Badenova hat Sonderspenden übergeben: **5.000 Euro** gehen an den **Caritasverband Acher-Renchtal** und **1.000 Euro** an die **Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern**. Insgesamt verteilt der Energie- und Umweltdienstleister 175.000 Euro an karitative, soziale und kulturelle Einrichtungen in der Region, wie das Unternehmen mitteilt. Diese Sonderspenden habe Badenova bereits im Sommer angekündigt. red